

Explosivas declaraciones sobre Ecopetrol por financiación de paramilitares

mayo 15, 2024 5:59 pm

Ecopetrol enfrentó graves acusaciones de financiación de paramilitares. Ricardo Roa admitió denuncias históricas.



Escuchar Noticia

Compartir en



El presidente de la República, Gustavo Petro, en una alocución el pasado 7 de mayo, lanzó serias acusaciones contra Ecopetrol por **financiación de paramilitares**.

Petro afirmó que «los hallazgos en Ecopetrol son profundamente alarmantes; por decenas de miles de millones de dólares han salido recursos de la petrolera nacional para financiar personas, paramilitares y la política. **Ecopetrol** es el escenario del gran desfalco de la Nación, encubierto permanentemente por órganos de control y sin investigación penal».

Sergio Cabrales @SergioCabrales · Seguir

Tres exdirectivos de @ECOPETROL_SA rechazan de forma categórica las afirmaciones falsas y temerarias, pronunciadas sin pruebas ni sustentos fácticos, que afectan la reputación de la principal empresa de Colombia 🇨🇴, por parte de @petrogustavo, quien afirmó en @x: "Los hallazgos... [Mostrar más](#)

El documento muestra tres firmas: Felipe Rojas, Juan Carlos Escobar, y un tercero cuyo nombre no es legible. El texto del documento es muy pequeño y difícil de leer, pero parece ser una declaración de los exdirectivos mencionados en el tweet.

Ante esto, Jorge Racera de la Fundación LIDERA, destacó que este hecho ya se había anunciado previamente y publicó un pantallazo. Ahí se puede demostrar que la entidad ya había advertido sobre ese hecho.



Actualizaciones económicas Dane del 14 may al 17 de may

Entre las publicaciones del Dane del 14 may al 17 de may, destacan los datos trimestrales del Producto Interno Bruto.

HSB Televisión

HSB RADIO 920 AM

0:00

- **Exportación de flores se disparó un 15% por el Día de la Madre**
- **El secreto mejor guardado: Inversiones en finca raíz en paraísos colombianos**
- **A 1,6 millones fue como aumentó el turismo, según MinComercio**
- **Presidente Petro destapó caso de abuso laboral por falta de pago de horas extras**

También puedes leer:

Respuesta del presidente de Ecopetrol sobre financiación de paramilitares

En respuesta a estas graves acusaciones por financiación de paramilitares, el presidente actual de Ecopetrol, Ricardo Roa, ofreció **declaraciones el miércoles 15 de mayo**.

Roa reconoció la existencia de numerosas denuncias históricas relacionadas con la presencia de grupos al margen de la ley en las actividades de Ecopetrol. Además, señaló que estos problemas se remontan a unos 20 años.

Así está el panorama laboral en mujeres: Mes de las madres



En el mes de las madres, esta empresa reveló datos sobre el panorama laboral en mujeres, de acuerdo a cargos y salarios.

MSB HSB NOTICIAS



«Son muchísimas las denuncias que se han venido recibiendo históricamente de hechos asociados a presencias de grupos al margen de la ley en las actividades propias de Ecopetrol y esto se remonta a hace unos 20 años», afirmó Roa.

Roa también aseguró que la compañía ha estado trabajando de manera responsable con todos los organismos de vigilancia y control del país. Estos incluyen al Ministerio de Defensa, Ministerio de Justicia y Ministerio del Interior. Según Roa, estos esfuerzos tienen como objetivo evitar que se presenten “actos o delitos vandálicos de ninguna naturaleza” dentro de la empresa.

Millonaria inversión de Ara, aumenta su apuesta en Colombia



Aunque es una de las tiendas de bajo costo, la millonaria inversión de Ara lo ayudará a mantenerse por más tiempo en el país. Conozca más aquí.

MSB HSB NOTICIAS



Compromiso con la justicia

Además de la respuesta por posible financiación de paramilitares, Roa mencionó que la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP) ya solicitó información a Ecopetrol. «La JEP ya le hizo requerimientos a la compañía, lo que calificó como un gran compromiso sobre el que se trabajará para responder», explicó Roa, subrayando el compromiso de la empresa con la transparencia y la justicia.

Ante la carta enviada por varios expresidentes de Ecopetrol, en la que calificaron de falsas y sin sustento las declaraciones del presidente Petro, Ricardo Roa se mantuvo neutral. «En Ecopetrol se trabaja para evitar que se presenten situaciones o acciones que vayan contra la ley», concluyó Roa, sin mostrar apoyo ni rechazo a las afirmaciones de los exdirectivos.

Plantas con nombres de dinero: Descubre si atraen la prosperidad



Conoce cómo cuidar las plantas con nombres de dinero. Te diremos si te ayudan a atraer la prosperidad en tu casa.

MSB HSB NOTICIAS



Compartir en



Te Puede Interesar



Dorlan Pabón jugará la Kings World Cup con Atlético Parceros de James Rodríguez
15 mayo, 2024 09:20 pm // No hay comentarios

Traerá a Ronaldinho
15 mayo, 2024 08:36 pm // No hay comentarios

Aclaro las dudas
15 mayo, 2024 08:35 pm // No hay comentarios

Se fue con todo
15 mayo, 2024 08:35 pm // No hay comentarios

EL DIARIO DE TODOS
EXTRA



Contacto: 3138282538 – 3138284719

- Judicial
- Nacional
- Política
- Internacional
- Servicios Sociales
- Vida Moderna
- Deportes
- Economía
- Cultura
- Opinión
- Ciencia
- Salud

